

CCOO-UGT-CGT

CONTINUAN LAS MOVILIZACIONES



Delegadas/os de durante la concentración celebrada hoy

Tal y como te anticipábamos en el comunicado conjunto publicado ayer, la representación laboral continuamos con las movilizaciones en repulsa a las propuestas de "ajustes" planteadas por la empresa en contra de los derechos laborales y económicos de la plantilla. Ajustes que sólo se pretenden aplicar a la plantilla. Medidas no voluntarias y arbitrarias que pueden desembocar en despidos.

No estamos dispuestos a admitir medidas traumáticas ni medidas de ajuste no negociadas. Volvemos a exigir la información necesaria para poder iniciar esta negociación.

Una representación de delegados/as de nos hemos concentrado en la mañana de hoy ante la sede de Sevilla, donde se celebraba un acto auspiciado por la entidad, con la presencia del Copresidente Antonio Pulido y del Alcalde de Sevilla, y hemos dado cuenta a los asistentes del malestar y la preocupación por la situación que estamos padeciendo, al tiempo que hemos recibido muestras de solidaridad hacia la plantilla.

Desde estas líneas, te animamos a participar de cuantas acciones convoque la representación laboral de Banca Cívica en defensa de nuestro empleo y condiciones laborales.

Recordarte que el miércoles 29, dentro de las jornadas de acción europea, saldremos nuevamente a la calle en contra de esta reforma laboral que tanto nos perjudica a todos/as, especialmente en nuestro sector.

¡BASTA YA!

EXISTEN ALTERNATIVAS